



わげんあいご

和顔愛語

本校は、青森県南端の「歴史と文化のまち」三戸町に位置する学校で、平成25年4月1日に、校舎施設設備一体型小中一貫校として開校し、令和4年度に10周年式典を終え、12年目を迎えます。

文責：島守 詩子

令和6年度 9学年 修学旅行 ENJOY! ~社会性を極め最高に楽しい思い出を~

5月28日(火)	学校～(貸切バス)～二戸駅～(新幹線)～上野駅～(電車)～東京スカイツリー～<班ごと自主研修>～浅草寺集合～(電車)～お台場で夕食バイキング～(電車)～電通四季劇場<アラジン観劇>～(電車)～有明ワシントンホテル
5月29日(水)	ホテル～(電車)～鎌倉大仏高徳院～<班ごと自主研修>～鎌倉八幡宮集合～(貸切バス)～横浜中華街で夕食～(貸切バス)～有明ワシントンホテル
5月30日(木)	ホテル～(貸切バス)～東京ディズニーランド～(徒歩)～東京ベイ舞浜ホテル
5月31日(金)	ホテル～(貸切バス)～上野公園<班ごと自主研修>～上野駅～(新幹線)～二戸駅～(貸切バス)～学校

前日には暴風雨の予報が出され、天気が心配された9年生の修学旅行。テレビに流れる雨や風の被害の映像に心配された保護者の方もたくさんいたことと思います。しかし、9年生の日頃の行いがいいのか、早予主任の力か気象神社の八意思兼命(やごころおもいかねのみこと)様の力かわかりませんが(校長には晴れさせる力はない。)、見事に雨をかくぐりながら、予定通りの行程で進めることができました。行きの新幹線の下車準備の時には、「雨が強いので」と雨具を装備。しかし上野駅に降り立ち、トラックに荷物を積むときには雨は小降りに。最終日も台風の影響で夜から大雨。しかし、朝食を済ませ、バスに乗り込むときには結構降っていた雨も、上野公園についた時には、傘を持って散歩できるくらいまで穏やかになりました。1日目の四季劇場からホテルに向かう時は風がとても強く、いろいろなものが飛ばされそうになりながら歩きましたが、ゆりかもめも減速はしたものの、止まることなく無事にホテルにたどり着くことができました。

浅草、鎌倉、上野と班ごとの自主研修が多かった旅行でしたが、ミッションをこなしながら、時間を気にしながら、どの班も楽しむことができました。どこに行っても外国人がたくさんいて、電車の中などでも英会話にトライする姿が見られました。途中バラバラになったり、揉めたりした班もあったようですが、全て社会性を高めるためのよい経験です。ホテルの部屋に感謝の言葉のメモを残した班もありました。素敵な心遣いに感激しました。楽しみにしていた体験だけではなく、自分の物の管理、ハチカで改札を抜けるコツ、買いすぎたお土産を運ぶ大変さ等々、一人一人にとって大切な経験がたくさんあったのではないかと思います。また、添乗員さん、ホテルの方、バスガイドさん、ディズニーランドなどの施設で働く人たちの姿に学ぶものもあったと思います。これからの皆さんの生き方に生かしてください。

3泊4日の修学旅行。多少体調を崩した人もいましたが、活動ができなくなるほどではなく元気に過ごすことができたことが何よりも良かったです。きっと、毎日朝食でお味噌汁をしっかり食べたからだだと思います。(これからも、是非朝食にはご飯をお味噌汁を！)

予定より少し早く帰校しましたが、寒い中、それぞれの部活動から走って出迎えに来てくれた後輩たち。出発の時に朝早くから演奏で送り出してくれた吹奏楽部の皆さん、(打合せ不足で9年生はあっという間に駐車場へ行ってしまいました…)ありがとございました。こういう縦のつながりを大切にできる三戸小中学校であってほしいと思います。9年生の皆さん、残り10か月、三戸小中学校のリーダーとしての頑張りを期待しています。



※この学校だよりは、三戸小中HPでカラー版をご覧になれます。また、ダウンロードもできます。
 なお、学校だよりのHPへの掲載は、児童生徒の学校だより等への写真掲載の承諾の確認ができてからといたしますので、御了承ください。



5月24日 (金) **2・3年縦割り遠足**

4年生をリーダーとして立派に1年生を迎える会を行った初等部。今度は、初等部縦割り遠足です。まずは、2・3年生。昨年までは、お兄さんお姉さんのお世話になりながら行った遠足ですが、いよいよ2年生のことを気遣いながらリーダーとして張り切って臨んだ遠足はいかがだったでしょうか？

当日は雨の予報もあり、町探検のあと、残念ながら目指す城山には登らず、学校に戻ってきて体育館でお弁当を食べました。各グループでの活動になりましたが、3年生のリーダーを中心に協力したり、励まし合ったりしてみんな元気に帰ってくることができました。いつも車で通っている場所も、ゆっくり歩くことで新しい発見があったり、聞こえる音やにおいに気付いたりすることができました。町の人たちが顔を出してあいさつをしてくれたこと、おいしいお弁当を食べられたこと、3年生が考えた遊びを仲良く楽しめたことなど、思い出いっぱいの遠足となりました。



教育実習生が来ています

6月3日(月)～28日(金)の期間で、本校に教育実習生が来ています。大妻女子大学4年の小原真奈さんです。実は、真奈さんは昨年度は7年生の理科の実習生として本校に3週間来ていました。今年は小学校の先生として2年2組を担当します。

小原先生は、平成28年度の三戸中学校の卒業生です。この校舎ができて三戸学園が開校した年は6年生でした。三戸学園が始まった頃の三戸小中学校の様子と今の様子を比べて、何が変わっていて、何が変わっていないのか、小原先生には感じるものがあるかもしれませんね。また、小学校と中学校の両方で教育実習をしてみて、小中の違いも感じていると思います。将来小学校の先生を選ぶのか、中学校の先生を選ぶのか……どちらでしょう。いずれにしても、三戸小中学校で教育実習をして、先生になろうとってくれるような4週間になるといいなと思います。

4週間という短い間ですが、小学生も中学生もどんどん話しかけ、たくさん交流してください。小原先生、3週間よろしくお願いします。



※この学校だよりは、三戸小中HPでカラー版をご覧になれます。また、ダウンロードもできます。